

Documento 6

Puebla, mayo 5 de 1862

Telegrama recibido en México a las cinco y quince minutos de la tarde

Excelentísimo señor ministro de la Guerra:

Sobre el campo a las dos y media

Dos horas y media nos hemos batido. El enemigo ha arrojado multitud de granadas. Sus columnas sobre el cerro de Loreto y Guadalupe han sido rechazadas y seguramente atacó con 4,000 hombres. Todo su impulso fue sobre el cerro. En este momento se retiran las columnas y nuestras fuerzas avanzan sobre ellas. Comienza un fuerte aguacero.

Ignacio Zaragoza